

MUNICIPIO DE IQUIQUE



SE ENCONTRARON LARVAS EN EL SECTOR NORTE DE IQUIQUE.

## Realizan Cogrid regional por presencia de zancudo vector del dengue en Iquique

Las autoridades locales participaron en una reunión del Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), convocada por Senapred, para coordinar acciones preventivas tras el hallazgo del zancudo *Aedes aegypti* en la ciudad. "Esto es un trabajo preventivo y la población lo debe entender de esa forma", afirmó el alcalde Mauricio Soria.

El insecto fue detectado en el sector norte de la capital regional, cerca del Terminal Rodoviario, don-

de desde abril se mantiene una alerta sanitaria preventiva por el hallazgo de 56 huevos y, posteriormente, dos hembras adultas en mayo. El 5 de agosto se encontraron larvas y pupas en el sector Ex Ferrocarril, elevando el nivel de riesgo.

"Estos hallazgos en tan poco tiempo nos elevan el sentido de riesgo y la precaución que debemos tener", señaló el seremi de Salud, David Valle. Añadió que el objetivo del Cogrid es "informar y

pedir la colaboración de los participantes y así hacer partícipe a la comunidad".

El delegado presidencial regional (s), Pedro Medalla, indicó que "todos los servicios que son parte del Cogrid ya cuentan con la información sobre la alerta preventiva desde abril" y recalcó que "en este momento lo que corresponde es reforzar".

Entre las enfermedades transmitidas por el mosquito están dengue, fiebre amarilla, zika y

# 5

**de agosto** se encontraron larvas en el sector del Ex Ferrocarril de Iquique.

chikungunya.

Para prevenir la proliferación, la autoridad sanitaria recomendó eliminar aguas estancadas, lavar y tapar recipientes, y mantener la limpieza del hogar.